

自分から～あいさつ・伝え合い・ありがとう



竹小だより

令和6年4月11日 第1号
竹田市立竹田小学校
文責：校長 平山達也

令和6年度 全校児童147名でのスタートです

始業式 (4/8)

令和6年度がスタートしました。スタートにあたり、始業式では、子どもたちに、**3つのこと**をがんばってほしいと伝えました。

自分から

あいさつ～自分から、あいさつ

伝え合い～自分の考えを、自分から発表。受け止めて、返事

ありがとう～感謝する人、感謝される人になる

どれも、集団生活を送る上で、基本中の基本です。自分の意思で自主的、積極的に発信し、失敗してもがんばれる子どもに育ててほしい、そして、周りの人への感謝の心を忘れない人に育ててほしいと願っています。

また、始業式に先立って行われた着任式では、児童代表の歓迎の言葉で、

「私は竹田小学校が大好きです。竹田小は学年関係なく、誘い合って遊んだり、とっても仲が良いです。行事などにもみんなで気持ちを合わせてがんばることができます。私は今年悪口を0にして、もっともっと仲の良い学校にしていきたい」

という歓迎の言葉をもらいました。「すばらしいなあ」と感心すると同時に、この竹田小の一員になれて、うれしいなあと思いました。

早速、次の日から、「**自分から**」明るく挨拶をする子どもたち、「**ありがとう**」がたくさんある学校の雰囲気、とてもうれしくなりました。

今年1年間、子どもの成長を支えられる、明るい学校を目指していきます。ご家庭、地域の方々、ご協力、ご支援をお願いします。

入学式 (4/10)

10日、21名の新入生を迎え、第16回の入学式を行いました。新入生は、4年生の花のアーチを通して入場した後、一人一人、名前を呼ばれたときには大きな声ですばらしい返事ができていました。

6年生の進行、3、4、5年生の式中の態度、2年生によるお迎えの言葉、全校での「1年生になったら」「校歌」の合唱と、子どもたちが、とても元気がよく、でも落ち着いていて、素晴らしい入学式となりました。(自画自賛ですが…)

保護者の方々、来賓の方々、ありがとうございました。



2年生のお迎えの言葉



竹田小学校の基本方針

本年度の竹田小学校の学校教育目標は、以下の通りです。

豊かな心を持ち 自ら学び、たくましく生きる子どもの育成

めざす子ども像

しっかり学ぶ子ども 伝え合う子ども 思いやりのある子ども

この3つのめざす子ども像を意識し、本校の教育活動は進められていきます。詳細はPTA等でお話していきますね。

スローガン 自分から～あいさつ・伝え合い・ありがとう

教育目標を達成するために、子どもたちには、わかりやすいように「自分から～あいさつ、伝え合い、ありがとう」という言葉で伝えています。

自分から、伝え合い

～「自ら学び（しっかり学ぶ子ども）」「伝え合う子ども」～主体性・学び

あいさつ、ありがとう

～「思いやりのある子ども」～社会性・豊かな心

【今年度の教職員紹介】

校長	平山 達也	1年担任	和田 智識	養護教諭	佐藤 由香里
教頭	熊谷 文江	2年担任	羽田野 和香	学校事務	佐藤 彰二
教務	後藤 絵里	3年担任	山本 千尋	学校主事	甲高 浩子
児童生徒支援	伊藤 鈴香	4年担任	佐藤 可奈子	学校司書	三宮 智恵美
体育専科	麻生 秀作	5年担任	後藤 愛	支援員	安達 智子
体育支援	久良 幸一	6年担任	足立 雅浩	支援員	後藤 和佳子
通級指導 わくわく	山口 律子	チャレンジ学級 担任	坂井麻衣子	スクールサポート スタッフ	多田 純子

教職員一丸となって、「チーム竹小」として、全力で頑張っていきます
何かありましたらいつでも相談してください。よろしくお願いします。

【校長 自己紹介】

平山 達也（ひらやま たつや）と言います。

昭和42年生まれ 56歳。

大分市のわさだタウンの近く？に住んでいます。

バスケットボール、読書、映画が、大好きです。

『めざす子ども像』の達成を目指し、

保護者・地域の皆様から信頼される学校づくりを目指します。

どうぞよろしくお願ひいたします。

